



Während der „Surprise Show“ präsentierten die Künstler eindrucksvoll ihr vielseitiges Talent in Gesang, Tanz und Akrobatik

TALENT ACADEMY Europa-Park präsentiert Surprise Shows

10. Dezember 2025

Am vergangenen Wochenende zeigten die Mitglieder der TALENT ACADEMY, die mindestens seit einem Jahr dabei sind, eindrucksvoll, was in ihnen steckt. In der Eisarena und im Zirkuszelt des Europa-Park begeisterten die 8- bis 57-jährigen Künstlerinnen und Künstler das Publikum mit zwei unterschiedlichen Produktionen: der „Surprise on Ice Show“ und der „Surprise Show“.



Während der „Surprise Show“ präsentierten die Künstler eindrucksvoll ihr vielseitiges Talent in Gesang, Tanz und Akrobatik

In der Eisarena präsentierte die Teilnehmenden eine elegante und dynamische Eisshow, in der sie mit ausdrucksstarken Choreografien und kreativen Momenten überzeugten. Am Abend verwandelte sich das Zirkuszelt in eine lebendige Bühne voller Energie. Über 90 Minuten lang boten die Nachwuchstalente ein abwechslungsreiches Programm und sorgten mit fesselnder Akrobatik, spektakulären Tänzen und mitreißendem Gesang für große Emotionen. Die Teilnehmer haben in den vergangenen Monaten intensiv mit ihren Coaches an den Beiträgen gearbeitet. Alle Performances wurden innerhalb der regulären Kurszeiten für diesen Anlass entwickelt und zeigten eindrucksvoll die Fähigkeiten der Mitglieder.

Auch in diesem Jahr durfte sich ein Mitglied über das Stipendium der Talent Foundation e.V. freuen: Zum Ende der Show wurde das diesjährige Stipendium

feierlich von Katja Mack überreicht. Die glückliche Gewinnerin ist die 13-jährige Isabella Weber aus Kenzingen. Sie hat sich in den vergangenen zwölf Monaten beeindruckend weiterentwickelt und ist durch ihre Kompetenzen wie Teamfähigkeit, Neugier und Zielstrebigkeit besonders hervorstochen. Nun darf sie ein Jahr lang kostenfrei bis zu sechs Kurse pro Woche besuchen.

Die TALENT ACADEMY, die 2014 von Katja Mack gegründet wurde, zählt mittlerweile rund 450 Mitglieder. Mit über 100 Kursen pro Woche in den Bereichen Dance, Acrobatics, Music, Art und Mindset bietet sie eine außergewöhnliche Plattform, Talente zu entdecken und zu fördern. Zahlreiche Auftritte und Events geben den Mitgliedern regelmäßig die Möglichkeit, Bühnenluft zu schnuppern und wertvolle Erfahrungen zu sammeln.



Während der „Surprise Show“ präsentierten die Künstler eindrucksvoll ihr vielseitiges Talent in Gesang, Tanz und Akrobatik



Die Künstler zeigten auf der Eisfläche ihre eindrucksvollen Choreografien



Die Mitglieder aus dem Bereich Acrobatics zeigten ihr Können in der Luft